



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

Declara:

Su más profundo repudio y preocupación ante la actitud intolerante del nuevo Ministro de Educación de la Nación Jaime Perczyk, desplazando la Biblia de manera violenta, al momento de tomar juramento de su cargo. Esta actitud ofende a millones de ciudadanos argentinos que profesan la fe cristiana e incurre en un acto de desprecio y discriminación religiosa, lo cual evidencia no estar a la altura del cargo que asumió.

Acompañan: Marcela Campagnoli, Soher El Sukarí, Dina Rezinovsky, Francisco Sanchez, Pablo Torello, Carmen Polledo, Omar De Marchi, Alberto Assef, Hector Stefani, Carla Piccolomini, Gustavo Hein, Jorge Enriquez y Martin Grande.

David
Pablo
Schlereth

Firmado digitalmente
por David Pablo
Schlereth
Fecha: 2021.09.22
12:40:08 -03'00'



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Por medio del presente proyecto de declaración, hacemos manifiesto nuestro profundo repudio y preocupación por el accionar del nuevo Ministro de Educación Jaime Perczyk, quien de manera impropia alejó la Biblia al momento de prestar juramento, y tal conducta deja de manifiesto su actitud intolerante y de desprecio frente a la fe cristiana. Su accionar, además expone la falta de respeto, educación y tolerancia al que piensa y práctica una fe distinta.

Que tales actos de discriminación, no pueden pasarse por alto, ni permitirse, es por ello que manifestamos que el Ministro no está a la altura del cargo que ostenta, y tendría que pedir disculpas públicamente por su accionar desmedido y avasallante, que afecta a millones de ciudadanos que profesan la fe cristiana, y se ven sumamente afectados y ofendidos por esta actitud discriminatoria y despreciativa.

Además, en el mes de septiembre, se celebra el mes de la Biblia, donde muchísimas Iglesias lo conmemoran en sus congregaciones y recuerdan la centralidad de los principios bíblicos en la vida de cada uno de sus miembros.

Es importante destacar que un 78.20 % de la población argentina dice profesar la fe cristiana, entre católicos y evangélicos, esta estadística surge de la Segunda Encuesta Nacional sobre Creencias y Actitudes Religiosas en la Argentina, realizada por CEIL, CONICET Año 2019, expresa que un 62.9 % es de religión Católica y un 15.3 % de religión Evangélica, ambas religiones tienen como libro principal de su creencia la Biblia. En el ranking de creencias prevalece las creencias de cultura cristiana en un 82,5%, y en el ranking de prácticas religiosas un 77.2 expuso rezar y orar y un 41.2 leer la Biblia. Como se puede observar, la gran mayoría de la población argentina, profesa la fe cristiana y lee la Biblia.



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

En el ordenamiento constitucional e internacional, declaraciones, tratados reconocen y protegen el derecho a la libertad religiosa y no discriminación. Especialmente queremos mencionar “La Declaración Universal de Derechos Humanos” expresa en el Art. 26.2 que: “La educación tendrá por objeto el pleno desarrollo de la personalidad humana y el fortalecimiento del respeto a los derechos humanos y a las libertades fundamentales, favorecerá la comprensión, la tolerancia y la amistad entre todas las naciones y todos los grupos étnicos o religiosos.[...]”, como observamos la educación debe favorecer la comprensión, la tolerancia, y la amistad entre grupos religiosos, pero la actitud del actual Ministro de Educación Jaime Perczyk, y la anuencia de tal conducta por el Presidente de la Nación Alberto Fernández, denotan de parte de ambos la falta de tolerancia y comprensión hacia otros grupos religiosos que piensan distintos y vislumbra que este derecho que está regulado de manera internacional y con jerarquía constitucional, tendrá poco o escaso cumplimiento por parte del Ministro de Educación y Presidente, razón que preocupa a todas las familias que profesan la fe cristiana, que sus hijos sean avasallados en sus creencias y convicciones más profundas dentro del ámbito educativo.

Por su parte la Asamblea General de las Naciones Unidas ha aprobado las siguientes resoluciones: La Resolución 64/164 del 18 de Diciembre de 2009, resolución 14/11 del Consejo de Derechos Humanos y la resolución 65/211 del 30 de marzo del 2011. En esta última ha reafirmado que toda persona tiene derecho a la libertad de pensamiento, conciencia y religión o creencias, y expresa estar “Profundamente preocupada porque continúan cometándose actos de intolerancia y violencia basados en la religión o las creencias contra personas y miembros de comunidades religiosas y minorías religiosas en todo el mundo y porque se han logrado escasos progresos en la eliminación de todas las formas de intolerancia y discriminación basadas en la religión o las creencias, y creyendo que es preciso redoblar y fortalecer los esfuerzos para promover y proteger el derecho a la libertad de pensamiento, conciencia y religión o creencias y para eliminar todas las formas de odio, intolerancia y discriminación basadas en la religión o las



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

creencia, según se señaló también en la Conferencia Mundial contra el Racismo, la Discriminación Racial, la Xenofobia y la Formas Conexas de Intolerancia, celebrada en Durban (Sudáfrica) del 31 de agosto al 8 de Septiembre de 2001, y en la Conferencia de Examen de Durban, celebrada en Ginebra del 20 al 24 de abril del 2009...” “Preocupada también por el aumento de número de leyes y reglamentos que limitan la libertad de pensamiento, conciencia y religión o creencias y por la aplicación de las leyes existentes de manera discriminatoria [...] “Seriamente preocupada por todos los ataques a lugares de culto, lugares sagrados y santuarios en violación del derecho internacional, en particular a las normas de derechos humanos y el derecho humanitario, incluida toda destrucción deliberada de monumentos y reliquias”. Por último esta resolución en su punto 12 “Insta a los Estados a que intensifiquen sus esfuerzos para proteger y promover la libertad de pensamiento, conciencia o religión o creencias.”

Los funcionarios del Estado, el Presidente de una Nación, Jefe de Gabinete y Ministros, deberían velar para que estos actos de intolerancia dejen de ocurrir, e intensificar sus esfuerzos para proteger y promover la libertad de pensamiento, de conciencia y de religión; sin embargo son protagonistas de tales actos, evidenciando a todas luces, la falta de respeto y de altura para estar en el cargo que actualmente ostenta el Sr. Jaime Perczyk como Ministro de Educación y la responsabilidad que recae sobre el Presidente de la Nación, Alberto Fernández, al consentir tal acto de intolerancia religiosa de forma pública y deliberada.

Nuestro país vive una profunda crisis social, sanitaria, económica, moral y de falta de confianza en sus gobernantes y dirigentes. Tenemos cada vez mas argentinos en la pobreza, nuestros jóvenes deciden emigrar por falta de expectativas, y lo que no pueden hacerlo se quedan con una gran insatisfacción por el presente y el futuro. Sería muy bueno que el Presidente y todos sus ministros, sean cristianos o no, consulten y se propongan practicar algunos de los consejos bíblicos que seguramente les ayudarán a implementar mejores políticas que dignifiquen a los ciudadanos, y nos saquen de esta lamentable situación:

- A AMAR Y RESPETAR AL PRÓJIMO: “Ama a tu prójimo como a ti mismo”



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

- SOBRE LA DIGNIDAD DE LA MUJER: “Mujer virtuosa, tu estima sobrepasa a la de las perlas preciosas”
- EL RESPETO A LOS ANCIANOS: “Delante de las canas te pondrás en pié; honrarás al anciano”
- EL BUEN TRATO CON TODOS: “No reprendas al anciano, trátalo como a un padre; a los jóvenes, como a hermanos; a las mujeres mayores, como a madres; a las jóvenes, como a hermanas”
- A RESPETAR A LAS AUTORIDADES: “Oren por todos los gobernantes y por todos los que tienen autoridad, para que en paz y tranquilidad llevemos una vida piadosa.”
- A CUIDAR LA ESTABILIDAD DE LAS INSTITUCIONES: “Todos deben respetar a las autoridades del gobierno, porque Dios es quien las ha puesto. No hay ningún gobierno que Dios no lo haya establecido”
- A SER BUENOS GOBERNANTES: “Cuando los justos gobiernan, el pueblo se alegra. Pero cuando los perversos están en el poder, el pueblo gime”
- SOBRE EL VALOR DEL TRABAJO: “El que antes robaba, que no robe más; al contrario, que trabaje y use sus manos para el bien, a fin de que pueda compartir algo con quien tenga alguna necesidad”
- SOBRE EL PELIGRO DE LA PEREZA: “El alma del perezoso desea pero nada consigue, mas el alma del diligente queda satisfecha”
- SOBRE EL VALOR DE LA PALABRA: “No dirás falso testimonio”; “Que tu sí sea sí, y tu no sea no”
- SOBRE EL VALOR DE LA GENEROSIDAD: “El alma generosa será prosperada; y el que saciare al prójimo, también será saciado”
- ACERCA DE LAS BUENAS CONDUCTAS: “El amor sea sin fingimiento, compartan con los necesitados. Bendigan aún a quienes les persiguen, bendigan y nunca maldigan. Gócese con los que se gozan, y lloren con quienes lloran. No paguen a nadie mal por mal. Si es posible, estén en paz con todos”



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Posiblemente el nuevo Ministro ignore estos consejos y de ahí su actitud, pero sería muy provechoso que el Presidente y el nuevo gabinete los consideren y apliquen, para que su gestión redunde en resultados que mejoren la situación de los argentinos.

Es por todo lo expuesto que solicitamos a esta Honorable Cámara de Diputados la aprobación de este proyecto de declaración.

Acompañan: Marcela Campagnoli, Soher El Sukarí, Dina Rezinovsky, Francisco Sanchez, Pablo Torello, Carmen Polledo, Omar De Marchi, Alberto Assef, Hector Stefani, Carla Piccolomini, Gustavo Hein, Jorge Enriquez y Martin Grande.

Firmado digitalmente
por David Pablo
Schlereth
Fecha: 2021.09.22
12:40:41 -03'00'